Un état d'esprit entrepreneurial au Collège LASALLE

Jeudi 11 juin, 16h00, la nouvelle tombe : L'équipe JPC du Collège LASALLE remporte le 1^{er} prix du Challenge entrepreneurial régional Collège de l'ALC (Association des Challenges). Le projet virtuel de l'entreprise JPC (composée de Julia SEIGNEUR, Prescilla LABORDE et Cyrine LAGORSSE) décroche les lauriers des jurys avec le produit DAB (Défense Alzheimer Buccale), un dentifrice prévenant la maladie d'Alzheimer grâce à une bonne et durable hygiène dentaire.

Pour la 3^{ème} année consécutive, le Collège LASALLE se distingue. Coïncidence ? Nous pouvons affirmer que c'est un véritable esprit d'entreprise qui anime la gestion de projets des élèves. Une vision « canadienne » de l'enseignement. Bien plus qu'un outil pédagogique, l'enthousiasme entrepreneurial devient un levier d'apprentissage.

L'an passé, leurs aînés avaient également décroché les 1^{er} et 2^{ème} prix du Challenge Collège19, décrochant au passage le prix de l'innovation régionale de ce même Challenge. Ce succès leur avait permis d'être invités par l'ALC au forum des jeunes entrepreneurs à Drummondville au Québec.

Cyrine, Julia et Prescilla ont fait preuve d'une inaltérable volonté <u>pendant la période de confinement</u>, afin de mener à bout leur projet. « Quand on tient une pépite, on ne la lâche plus! »

Bravo à elles, et rendez-vous pour la remise des prix à venir...







Cyrine LAGORSSE

Prescilla LABORDE

Julia SEIGNEUR